



PAROISSE

SAINTE GENEVIÈVE DES GRANDES CARRIÈRES

L'ÉCHO



12 janvier 2025

Baptême du Seigneur - Année B

Édito du Père Miled

Le baptême de Jésus

Le dimanche qui suit l'Épiphanie, l'Église nous invite à célébrer le baptême de Jésus. C'est le premier acte de sa vie publique, mais pourquoi Jésus a-t-il besoin d'être baptisé par Jean-Baptiste ?

Jésus demande à Jean de le baptiser dans les eaux du Jourdain. C'est une pratique courante au temps de Jésus. Les baptistes accueillaient les juifs pieux, désireux d'être purifiés de leurs péchés en vue des temps messianiques qu'ils estimaient imminents. Comme tout juif pratiquant, Jésus fréquente la synagogue, il écoute, lit la Bible et prie avec. En demandant le baptême de pénitence, Jésus, lui qui est sans péché, pose un geste de solidarité avec les pécheurs. Il exprime, de cette manière, un choix concernant sa mission, son option préférentielle pour toutes formes de pauvreté, y compris spirituelles, et inaugure ainsi son ministère de serviteur.

Dès que Jésus fut baptisé, il sortit de l'eau, voici que les cieux s'ouvrirent, et il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui. Et des cieux, une voix disait : "Celui-ci est mon Fils bien-aimé ; en lui j'ai mis tout mon amour."

L'"abaissement" de Jésus à son baptême aboutit à une "théophanie", à une manifestation de Dieu. Au moment où Jésus s'assimile lui-même aux pécheurs, où il se veut un homme comme les autres, il est manifesté comme Fils de Dieu. C'est ce que nous rappelle l'antienne d'ouverture : Au baptême de Jésus, les cieux s'ouvrirent ; l'Esprit, comme une colombe, reposa sur lui, la voix du Père se fit entendre : "Celui-ci est mon Fils bien-aimé ; en lui j'ai mis tout mon amour". La voix du Père est parole de vie. En s'adressant aux témoins, elle révèle l'identité de Jésus. Il est "le Fils bien-aimé". La relation entre Jésus et son Père situe le Christ comme Fils. Le Père est la source. Il ne s'agit pas de mettre au jour une relation nouvelle entre le Père et Jésus, mais de faire connaître ce qui est déjà là. Le baptême du Christ marque la révélation décisive de l'habitation de l'Esprit en Jésus. C'est ainsi que, comme le baptiste l'avait pressenti, le baptême d'eau deviendra, avec Jésus, le baptême dans l'Esprit Saint.

Jésus le Fils veut faire participer tous les hommes, sans distinction, à ce que le Père lui a dit : "tu es mon Fils, moi aujourd'hui, je t'ai engendré." Par le baptême "au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit". Les hommes sont les heureux destinataires du message d'amour infini répandu dans les cœurs par l'Esprit Saint. Ainsi, nous pourrions reprendre la prière d'ouverture : "Accorde à tes fils adoptifs, nés de l'eau et de l'Esprit, de se garder toujours dans ta sainte volonté."

HORAIRES PAROISSE

Messes en semaine

mardi à vendredi
à 12h00

Messes dominicales

samedi à 18h30
dimanche à 10h30

Permanence du Père François

mercredi 18h à 19h30

Accueil paroissial

du lundi au vendredi de
15h à 18h et
samedi de 10h à 12h

Accueil secrétariat

lundi au vendredi
8h30 - 12h30
14h - 16h30

Maraudes

lundi soir départ à 20h
de la paroisse

Messe à la maison de retraite Carpeaux

23 janvier et
6 février à 15h

Messe à la maison de retraite des Issambres

vendredis à 15h

Paroisse Sainte Geneviève des Grandes Carrières

174 rue Championnet 75018 Paris

paroisse@sgdgc.fr / www.sgdgc.fr / Tél : 01 53 06 65 39

Groupe Sainte Zélie Martin

Couture, tricot, broderie ... Si vous aimez faire votre activité préférée tout en échangeant avec d'autres personnes, vous serez bienvenue dans ce groupe très convivial. Vous pouvez aussi simplement venir prendre un café ou un thé. C'est tous les lundis après-midi de 14h à 17h
Contact : Maryse Pencole, mpencole@free.fr



Oxy' spi 2025 : pour les enfants du CE2 à la 6ème en février

Pour les vacances de février, Notre-Dame de l'Ouïe à Dourdan accueille vos enfants du primaire pour cinq jours pour partir au vert à la rencontre de Jésus avec d'autres jeunes comme eux ... Une école de vie et de prière !

“Jubilons, crions de joie, dans le souffle de la foi”.

Inscriptions avant le 1er février auprès de Christille de Soultrait : desoultrait@sgdgc.fr



Cinq jours pour partir au vert à la rencontre de Jésus et d'autres jeunes comme toi...

Une école de vie et de prière !

Pour les enfants et les jeunes du Ce2 à la 6ème

Du 17 au 21 février 2025 à l'abbaye Notre-Dame de l'Ouïe - Dourdan (91)

« Jubilons, crions de joie, dans le souffle de la foi »



Participation de 250 € par jeune (220 € pour les fratries)
Les difficultés financières ne doivent pas être un obstacle à la participation de votre enfant : des aides sont possibles, n'hésitez pas à nous contacter !

Informations et inscriptions par mail avant le 1er février 2025 :
desoultrait@sgdgc.fr

Missels

Le missel pour toutes les messes de 2025 vous attend à l'accueil. Demandez-le aux célébrants à la sortie de la messe ou contactez le secrétariat.

Transmettre à l'Église : guide pratique

Une brochure “Transmettre à l'Église” sur les legs, assurance-vie et donation se trouve à votre disposition à l'accueil si vous le souhaitez.

Offre d'emploi Notre-Dame de Clignancourt

La paroisse Notre-Dame de Clignancourt recherche pour février un/e cuisinier/e et qui puisse faire aussi du ménage. Si vous êtes intéressé vous trouverez la fiche de poste avec le QR code ci-joint.



Nous nous réjouissons du baptême

- Nathan Lafitte

Nous prions pour les défunts

- Régine de Saint Aignan

ÉVÉNEMENTS

Save the date

Les sacrements don de Dieu

Venez approfondir votre connaissance des sacrements comme source de vie missionnaire et de vie fraternelle. Prière, partage et enseignement un jeudi par mois de 20h à 22h au 1er étage
Salle Ste Charles de Foucauld
jeudi 16 janvier
jeudi 13 février
jeudi 13 mars
jeudi 10 avril
jeudi 15 mai

Eveil à la foi

dimanche 12 janvier

Réunion du Mouvement des Retraités Chrétiens

vendredi 17 janvier à 15h

Groupe jeunes pro prières

mardi 11 février

